

Pressemitteilung

TNG Stadtnetz GmbH unterzeichnet Ausbauevereinbarung mit der Stadt Frankfurt am Main für umfangreichen Glasfaserausbau

- **TNG investiert rund 50 Millionen Euro**
- **Glasfaserausbau nahezu flächendeckend in rund zwei Jahren**

08.07.2025 – Die TNG Stadtnetz GmbH wird in mehreren Stadtteilen Frankfurts den Glasfaserausbau in den kommenden rund zwei Jahren nahezu flächendeckend realisieren. Dafür setzt TNG ein Investitionsvolumen von mehr als 50 Millionen Euro eigenwirtschaftlich ein. Um dieses Vorhaben effizient und reibungslos zu realisieren, haben TNG und die Stadt Frankfurt jetzt eine Ausbauevereinbarung unterzeichnet, die den Grundstein für die weitere Entwicklung und eine enge Zusammenarbeit zwischen der Stadt und TNG legt.

„Die Zusammenarbeit mit der Stadt Frankfurt sowie mit der Gigabitregion *FrankfurtRheinMain GmbH* ist schon jetzt in der vorbereitenden Phase sehr positiv und fruchtbar gewesen. Wir freuen uns sehr, den Ausbau in den nächsten Monaten tatsächlich entfalten zu können und das in partnerschaftlicher Zusammenarbeit mit der Stadt Frankfurt und der Gigabitregion *FrankfurtRheinMain GmbH*“, sagt TNG-Regionalleiter Raphael Kupfermann.

Für die Umsetzung des Ausbaus in den Frankfurter Stadtteilen setzt TNG auf erfahrene Partnerfirmen, die bereits in zahlreichen Gemeinden und Städten in Hessen tätig sind. Nach dem erfolgreichen Ausbau der Kreisstädte Bad Hersfeld, Rotenburg a. d. Fulda, Gießen und Friedberg handelt es sich hierbei um das bisher größte Infrastrukturprojekt für TNG in Hessen.

„Der flächendeckende Glasfaserausbau ist ein zentrales Infrastrukturprojekt für Frankfurt. Er stärkt unseren Wirtschaftsstandort und schafft bessere Teilhabechancen für alle. Deshalb ist er ein bedeutendes kommunalpolitisches Anliegen. Umso mehr freuen wir uns, dieses Vorhaben nun gemeinsam mit TNG umzusetzen“, sagt Stadträtin Eileen O’Sullivan.

Aktuell wird der Glasfaserausbau für folgende Stadtteile geplant: Berkersheim, Eckenheim, Eschersheim, Ginnheim, Heddernheim, Praunheim, Preungesheim und Seckbach.

In den kommenden Wochen und Monaten wird es verschiedene Informationsveranstaltungen und

Beratungstermine geben, um die Bürger:innen rund um den Ausbau, die Glasfasertechnik und die TNG-Tarife zu informieren. Genaue Termine wird TNG zeitnah über die eigenen Kanäle bekannt gegeben.

Foto (v. l. n. r.): Raphael Kupfermann (TNG-Regionalleiter), Gunnar Peter (TNG-Geschäftsführer), Eileen O'Sullivan (Stadträtin Stadt Frankfurt), Thomas Stöhr (Geschäftsführer Gigabitregion FrankfurtRheinMain GmbH), Oliver Becker (Leiter Stabsstelle Gigabit Performance-Center)

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Seit der Gründung im Jahr 1997 in Kiel hat sich TNG zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter Deutschlands entwickelt. Heute erreicht das Unternehmen mit seinen leistungsstarken Glasfasernetzen über 250.000 Haushalte (Homes Passed) und zählt damit zu den größten Breitbandanbietern des Landes.

TNG steht für ganzheitliche Glasfaserlösungen aus einer Hand: Als vertikal integrierter Anbieter deckt das Unternehmen sämtliche Schritte ab – von der Planung über den Ausbau bis hin zum Betrieb der Netze und der Vermarktung der Produkte. Ziel ist es, Kund:innen eine moderne, leistungsstarke und zukunftssichere Breitbandversorgung zu bieten. Das Portfolio umfasst neben Glasfaserinternet auch VDSL, Festnetztelefonie, Mobilfunk sowie TV-Angebote.

Seit dem Einstieg in den Glasfaserausbau im Jahr 2013 treibt TNG den flächendeckenden Ausbau in Nord-, Mittel- und zunehmend auch in Süddeutschland voran. Ein wichtiger Meilenstein war 2023 die Übernahme der ehemaligen sdt.net AG mit Sitz in Aalen (Baden-Württemberg). Neben den bestehenden Standorten in Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) stärkt TNG damit seine Präsenz im Süden und unterstreicht das Engagement, deutschlandweit leistungsfähige Netzinfrastrukturen bereitzustellen.

Mehr als 330 engagierte Mitarbeiter:innen an vier Standorten arbeiten täglich daran, Menschen zu verbinden, mit modernster Technologie, zuverlässigem Service und dem klaren Ziel, die digitale Zukunft aktiv mitzugestalten.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen des Schwesterunternehmens ennit GmbH eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12

24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing

presse@tng.de